

9月9日は救急の日



助けたい、守りたい...

◆問い合わせ 市消防本部 ☎55-4141



救急車が要請を受けて現場に到着するまでに、あなたが行う応急手当が救命のリレーのスタートです。



？ 応急手当普及員って？

通報から救急車の現場到着までは、平均約8分かかります。心肺停止の場合は、救急車到着まで何ら処置を施さなければ、蘇生の可能性がほとんどなくなります。そこで、一般の人に救命法の必要な技能と知識を持ってもらい、救急車が到着するまで、救護にあたってもらう必要があります。そのような技術と知識を広めてもらう方が「**応急手当普及員**」です。

？ どうすればなれるの？

市消防本部が開催する講習を受ける必要があります。基礎医学や応急手当の実技、指導方法などのメニューを合計24時間受講します。

？ 何ができるの？

普及員になると、各組織で救命講習会を開催することができます。心肺蘇生法やAEDの取扱い、止血法、異物除去などの応急手当に関する指導が行えます。

応急手当普及員講習を開催します

対象 香南市内に移住、または勤務している方で、終了後に所属する事務所や町内会・サークル・団体などで応急手当の指導に従事できる方。

実施日 平成24年10月中旬

場所 消防本部4階大会議室

費用 無料(※テキスト代に4,800円必要)

募集期限 平成24年9月30日まで

◆申し込みは市消防本部(救急係)まで ☎0887-55-4141



あなたの力で助かる命を募集します

その119番 本当に緊急ですか!?

救急業務は、公共性・緊急性が高いため、市民の皆様にご公平かつ適正にご利用いただくことが大切です。

緊急な状態? 救急車が必要? ...迷った時は119番、または市消防本部(☎55-4141)に問い合わせてください。

「救える命」を救うためにも、救急車は緊急性がある時に限り、利用するように心がけましょう。

また、けがや病気の時にどうすればよいかわからない時や、どこの病院に連れて行けばいいかわからない方には、消防本部で当番医などの病院紹介もおこなっています。



平成23年中の市消防本部管内における救急件数は、1日平均約5件出場しています。